

Image not found or type unknown



Niemals vergessen – heute erinnern! Aktivitäten im Haus der Erinnerung 2022

Projekt

Beschreibung

Mit dem Haus der Erinnerung im Eingangsbereich des Stollensystems „Bergkristall“ gibt es Räume und Möglichkeiten, sich mit der Geschichte der NS-Zeit der Region und aktuellen Themen zu beschäftigen. Für das Jahr 2022 sind folgende Projekte im Haus der Erinnerungen geplant: • Rauminstallation • Ausstellungen • Informationsbroschüre • Öffentlichkeitsarbeit

AntragstellerInnen

Bewusstseinsregion Mauthausen - Gusen - St. Georgen

Website

<http://www.bewusstseinsregion.at>

Standort

Österreich

Beschluss

26.04.2022

Kategorie

Kunst- und Kulturprojekt

Schwerpunkt

Gedenken / Erinnern

Fördermittel

Nationalfonds-Budget

Hinweis

Inhalt und Beschreibung der Projekte basieren grundsätzlich auf Angaben der jeweiligen AntragstellerInnen. Diese werden vom Nationalfonds für die Veröffentlichung auf der Website redigiert und anschließend ins Englische übersetzt. Trotz sorgfältiger Prüfung kann keine Garantie für die Richtigkeit und Vollständigkeit der Daten übernommen werden.